
Nella puntata di giovedì 3 ottobre della Fiction “Un passo dal cielo” si è parlato di
caccia

Nella puntata dell’ottima fiction Rai “Un passo dal cielo” abbiamo avuto una gradita sorpresa. Infatti, non
solo si è affrontato il tema venatorio, ma si è parlato di caccia in maniera completa e intelligente.
Possiamo azzardare, come ne avrebbe parlato un cacciatore. Di questo ringraziamo il servizio pubblico,
la produzione e tutto il cast della Fiction, che continueremo a seguire con vero piacere.

1. WhatsApp Video 2019-10-07 at 13.12.14

Data di pubblicazione
07 Ottobre 2019

ARCI CACCIA
www.arcicaccianazionale.it

https://www.arcicaccianazionale.it/wp-content/uploads/2019/10/WhatsApp-Video-2019-10-07-at-13.12.14.mp4

